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HOY VENGO A DARLES ESTA ENSEÑANZA, PORQUE ES UNA ENSEÑANZA QUE YA NO ESTÁ AHÍ, ES
UNA ENSEÑANZA VIVA QUE VENGO A DESPERTARLES, QUE VENGO A ENSEÑARLES, A HACERLES

RECORDAR QUIÉN SON VOSOTROS, QUIÉNES SON Y POR QUÉ ESTÁN AQUÍ.

[20210307] Bienvenidos hermanos míos a esta casa de recordatorio, porque esto es necesario en
vosotros míos, es necesario porque es tu punto de partida, es el núcleo donde vosotros tenéis que
estar. Porque desde este punto tienes que andar en la tierra, tienes que andar aquí y hacer vuestras
cosas que tienes que hacer como SERES, si vosotros has podido ver, has podido oír que hoy, más
que nunca, vengo a hablarles como a SERES, es porque llegó el tiempo, llegó el momento en que
vosotros debes conocerte, debes saber que tú eres el Núcleo Divino, eres todo, eres quien de
vosotros nace todo y lo sacas a la luz a relucir.

Es necesario que sepas esto, porque vosotros serás, si así lo deseas, las criaturas vivientes, las criaturas
conscientes de estar aquí en la tierra y podrás ayudar a vuestros hermanos en la tierra. Hermanos,
pero es necesario que te profundices, es necesario que vosotros toméis vuestra responsabilidad, ya
que eres un SER CREADOR, lo han sido y lo eres y lo serán siempre. Porque todo ha de pasar aquí
en la tierra y vosotros lo verás y también lo oirás y también lo sentirás y también lo olerás. Pero
vosotros que eres el SER, vosotros ERES INMORTAL, eres inmortal, porque vosotros eres inmortal,
pero esto es importante que lo conozcas y que lo empieces a creer en vuestro interior, es necesario
para que siempre estés despierto, siempre vivas alerta contigo mismo y puedas gozar vuestra vida
aquí en esta tierra.

Pero para que un SER viva gozosamente tiene que conocerse y a eso vengo Yo a hacértelo saber
para que goces y estés aquí el tiempo y vosotros puedas hacer, puedas revertir todo lo que has
hecho en el pasado, porque todos los pecados son del pasado. Vosotros has sido el sembrador y has
sembrado y hasta hoy está tu cosecha lista para que comas, bebas de ella; y de acuerdo a lo que
vosotros habéis hecho, es de lo que estás comiendo y estarás comiendo. Pero es tiempo que
vosotros conozcas, te sigas conociendo, te sigas entendiendo y sigas reconociendo que vosotros han
sido siempre, pero siempre, que no son nuevos, que no son de hoy, que tienes mucho camino
recorrido, como tienes mucho camino por recorrer, amados míos.

Y de esto, Yo os te digo, que de este cuerpo vosotros se han de levantar, pero lo interesante, lo
importante es que vosotros sepas distinguirte entre tú y vuestras cosas. Y sepas que vosotros eres el
creador de todos vuestros acontecimientos como han pasado. Hoy vosotros tienes que entenderte,
tienes que conocerte a ti mismo, y si te logras conocer, entender, entenderás lo demás, entenderás lo
externo y no habrá nada que vosotros sientas no saber, que vosotros sepas no saber, todo es
posible. Y vosotros hoy tienes el compromiso a ti mismo de poder cambiar las cosas de tu vida, sí,
mis bien amados, cambiar las cosas de tu vida, y esto lo haces con tu voluntad, tu deseo, tu
sabiduría. Amados míos, pero Yo os te digo, vosotros son los responsables, solo vosotros, solo cada
uno de vosotros, de sí mismos, eres responsable de todas las cosas tuyas. No eres responsable del
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mundo, no eres responsable de lo que otro hace, de lo que otros de tus hermanos realicen, eres
responsable de ti.

Es pues que obsérvense, obsérvense muy bien qué es lo que están haciendo y lo que vosotros estás
haciendo te llevará al pasado y te hará saber que venías haciendo, porque lo de hoy sigue siendo
efecto del ayer, de vuestra trayectoria. Pues he aquí, por eso les digo, compréndanse, entiéndanse,
reafírmense que son los SERES y que solo este cuerpo ha sido un instrumento para ti, o como Yo
mismo os dije en aquéllos tiempos, un templo, es el templo de Dios, hoy también se los vuelvo a
decir, vosotros estás en tu templo, como os sabéis no me refiero a esta casa, me refiero a vuestro
cuerpo, porque vuestro cuerpo es tu templo sonde tú estás y de donde haces todas las cosas que
tienes que hacer por tu propia voluntad, que has hecho. Pues en este instante tienes la oportunidad
de conocerte más, de entenderte más y de salir de esas viejas formas, de esas formas en las que han
vivido siempre, porque las formas que vosotros están viviendo cada uno, no es una forma real, no.

Vosotros vives como el agua viene en las nubes, vienes vosotros viviendo y de cargada las nubes que
derraman agua a la tierra, vosotros eres así, no seas así. Tienes que sentirte que eres un SER, un SER
eterno, porque son eternos, deben de reconocer que lo que no es eterno son tus creaciones, todas
vuestras creaciones ni han sido eternas, ni podrán ser eternas, porque en la vida, el Creador que eres
tú, le vas dando cambios y cambios que son transformaciones y transformaciones. Pero deben saber
que durante todas vuestras vidas aquí has usado la misma energía que es el mismo poder, lo has
utilizado siempre, y que lo único que ha pasado, has transformado la energía en pensamiento, en
acción, en obras, y entonces han estado y cuando vosotros te das cuenta que mereces más, entonces
te dispones a cambiarlo. Pero eres vosotros mismos los responsables de vuestra propia vida, así
como hoy, así como este momento, solo vos has sido responsable, ahora logren, logren transformar
que está estancia de vosotros sea de crecimiento, sea de desenvolvimiento, sea el comienzo de una
nueva vida, pues comiencen a vivir. ¿Porque quién les limita a esto? Si eres tú el dueño de ti mismo
el dueño que ansías o el dueño que no ansías, pero esto es tuyo.

Salgan vosotros de vuestros estados mentales, salgan y deja que la luz invada, salga de vuestra alma
y se apodere del momento preciso donde vosotros estás, porque vosotros siempre vives a medias,
eres como un esquizofrénico que parece dos en uno, el así os se considera, su vida es así. Así
vosotros también lo has hecho y lo vives, así lo vives vosotros ahí en tu alma. Y allí en vuestra vida
tienes que aprender a vivir, tienes que aprender a definir con precisión en vuestros pasos. Solamente
dejen que este amor, dejen que esta paz, que esta verdad, dejen que esto hermoso pueda
apoderarse, pueda conjugarse con vuestra alma misma y saquen a la luz esta fuerza. Ya que vosotros
solamente vienes, y se han convertido, como Yo les decía a aquellos hombres, como Fariseos, que
estos Fariseos decían y hablaban bonito y mucho, pero sin hacer nada, y allí invalidaban su propia
ley y convertían la ley en palabras solamente y se volvía llena de un aburrimiento en sí mismo.

Amados míos, así vosotros también aquí estás y solamente manejándose en su ego, en su
prepotencia, solamente ahí estás en esa forma y no quieres salir de ella, no quieres conocer un nuevo
día, no quieres saber que existe algo más dentro de ti, que es capaz de todas las cosas, de
transformarlas. Toda esta Ley es vuestro compromiso contigo, porque para que os te liberes, aún
estando aquí en la tierra, vosotros tienes que conocerte a ti mismo y comprenderte como el
Careador y comenzar a vibrar y comenzar a cambiar sobre todas las cosas; mientras esto no lo
realice tu corazón, no podrás permanecer en esta gran sobriedad, no podrás estar iluminado siempre
por ti mismo. Porque tus hermanos, mis hermanos, piden la sobriedad y esto no llega, como os les
he dicho ni el amor, ni paz, ni la bondad, ni el deseo llegan de afuera, por eso es que no llegan las
cosas que vosotros pides, oras, porque eso tiene que fluir de vuestro corazón que es vuestra alma.
Cuando fluya de adentro hacia a fuera, todo es y todo será magnifico.

Hermanos, hoy vengo a enderezar, vengo a sacarte de tus formas en las que has venido viviendo,
has venido estando; vengo a sacarte de tus prepotencias donde estás, porque cada uno está
morando en esa forma, en esa posición, sí, hermanos míos, sí. Por eso tienes hoy tu gran
oportunidad de poder darte cuenta de ti mismo. Es el momento de pruebas, es el momento de
pruebas donde vos mismo tienes que sentirlo, sentir que vosotros estás desencarnando, porque Yo
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les digo, desencarnar de un cuerpo, no es desencarnar en sí mismos, cuando vos tienes todos los
pensamientos de aquí y guardas todas las formas y busques ejecutar cada forma aquí en la tierra.
Porque muchos de vuestros hermanos que han partido de este cuerpo, están en ese mundo, están en
esa posición porque no lograron desencadenarse, no lograron desatarse de sus formas. Y siendo
SERES, aún no saben que son SERES; siendo SERES poderosos, no saben que son poderosos. Y esto es
lo que vosotros tienes que hacer, solo tienes que darte cuenta que vosotros eres el SER PODEROSO
y eres el SER que aniquila, que transforma todas las formas en vuestra vida.

Hermanos amados, he aquí, rediman vuestros pasos y entren, aquí les dejo la puerta abierta para
que entres y no salgas de ahí, porque aun estando en este cuerpo estarás conmigo. Porque no vayas
a pensar que el que se aparta de su cuerpo está conmigo, ya vive conmigo, no, mis bien amados, no,
Cada SER vive su vida, la que os ha planeado vivir la vive. Pero esos están en sus lugares, en sus
hogares se encuentran ellos. Y vosotros también, aquí estás vosotros y vosotros debes hacerlo, deben
hacerlo por vosotros mismos, porque muchas cosas vienen a tu tierra, muchas cosas se están
desencadenando aquí en la tierra que vosotros podrás vivirlas, las vivirás y si vosotros, como todos,
no se preparan, entonces perecerán, sentirás perecer y vivirás en el perecimiento, en la ignorancia
total de una vida real. ¿Y quién os les sacará de allí? Si nadie pude sacarles, solo tú mismo puedes
salir.

He aquí, mis bien amados, prepárense, les digo, cuando les digo prepárense, es que sean conscientes
que vosotros son los SERES vivientes, que siempre lo han sido, han vivido siempre, pero siempre.
Vosotros se han perdido, se han convertido en ignorantes de vuestro propio SER, de vuestra propia
vida, se han perdido de vuestra trayectoria que vosotros no sabes nada de ti. Pero has estado aquí
miles y miles y miles de vidas en cuerpo y son los que has venido buscando en la tierra un lugar,
porque hoy estás en este lugar, porque vosotros lo elegiste. ¿Crees que es Dios, un Dios ajeno quien
lo eligió? Solo eres tú, eres tú, mis bien amados, los que habéis elegido el tiempo, la vida, el
momento, la tierra y estás aquí. Pero es lo mismo que has venido, has existido siempre, solamente
como SER has querido vivir de una forma mucho más relajada de la que has traído o unos mucho
más violenta de lo que han sido. Cada quien elige su vida y entra a esa forma de vida y la vive.

Entonces están aquí, entonces vosotros, mis hermanos están aquí, vivan el momento, aprecien el
momento, atrévanse a cambiar, atrévanse a ser diferentes, ya no vivas en monotonía. Desafíate a ti
mismo como CREADOR que eres y que puedes cambiar todas las cosas que desees, porque esta vida
que llevas no es más que vuestra creación, vosotros las han hecho, cada uno de vosotros ha hecho el
momento, ha hecho su vida y entonces la vives así. Porque vosotros son diferentes, porque todos
tienen diferentes maneras de vivir, han creado formas diferentes y siguen creando formas diferentes,
pero esto es tuyo, esto es de vosotros mismos.

Hoy vengo a darles esta enseñanza, porque es una enseñanza que ya no está ahí, es una enseñanza
viva que vengo a despertarles, que vengo a enseñarles, a hacerles recordar quién son vosotros,
quiénes son y por qué están aquí, solo estás haciendo vuestros propios sentimientos y solo te mueves
a través del sentimiento, hoy de sentimientos oscuros, la oscuridad ha sido vuestro lugar, la
oscuridad no es otra cosa más que la ignorancia y vosotros la ejecutas siempre. Ésta es vuestra hora,
este es el momento de encontrar la diferencia entre vosotros, que es lo que hace la diferencia entre
tú y las cosas. Es vuestro momento de salir de donde siempre has vivido, en ese mundo, en esa
forma llena, en esa gran prepotencia donde vosotros han venido y están.

Solo dense cuenta de sí mismo, solamente dense cuenta de que eres Creador y que lo has sido, que
vosotros no eres de hoy, sino desde siempre, porque vosotros eres eterno. Pues en cada tiempo,
encada momento de tu tiempo, vosotros has andado en un mundo inferior, has andado en el
mundo de la destrucción, has andado en el mundo del fracaso, de la envidia, de los malos deseos;
has vivido en la pobreza, has vivido en ese mundo donde solamente se encuentra todo lo que hay
en este mundo. Pero a eso vengo a liberarte para que vosotros seas una criatura renovada, pero no
renovada por nadie, renovada por sí mismo. Porque vosotros tienen parte, tienes parte con el lado
oscuro, mucha parte, han logrado entrar a convivir con ello, porque todos están ahí en ese mundo
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oscuro. Lo oscuro, a lo que me refiero es a todas las creaciones tuyas que son como odiar, maldecir,
enfermedades, pobreza, eso es lo oscuro de lo cual Yo os te digo en lo que estás metido.

Vosotros eres Creador, os digo, y has creado todas las cosas, todas las cosas has creado, pero has
creado todo lo más vil, todo lo desagradable a ti mismo, has creado esa forma. Es aquí, pues, aquí
tienes la oportunidad que vosotros puedas levantarte y solamente es un darse cuenta para que
después puedas revertir aquello, lo puedas revertir y puedas vivir una forma real, una forma llena de
vida. He aquí, apresúrense, sean certeros en vuestra vida misma, con certeza vosotros tienes que
actuar, tienes que decidir tus caminos, pero decídanlo, decídanlo, mis bien amados, para que estés
satisfecho de una o de otra forma, de lo limpio o de lo oscuro, vosotros sepas que vosotros mismos
lo eres el Creador.

Amados míos, rompan, pues, rompan las ataduras que les tienen atados, rompan estas cadenas
donde no pueden hacer más cosas. Pues a eso he venido Yo a ayudarte a romperlas, porque esta
sabiduría es un arma poderosa, arma letal para aquellas cosas de tu vida que has hecho. Pues
entonces rompan ese hielo, rompan lo petrificado donde vosotros estás y salgan a la luz, dense
cuenta que son vosotros mismos los Creadores. Son benditos vosotros y aprovéchense, aprovéchense
vosotros de vosotros mismos. Rompan pues vuestras propias cadenas, rómpanlas y vivan, porque
vosotros son eternos, como antes os he dicho, son eternos. Lo que no son eternas son vuestras cosas,
porque esas son cambiables y todo está cambiando. ¿No ves que todo cambia, pero todo cambia?
¿No ves que todo lo de afuera, todo lo que vosotros has hecho es evolutivo? Y todo tiene un
cambio, y lo que no ha tenido cambio es lo que vosotros no lo has querido cambiar, porque todavía
usas esas partes. ¿No lo ves que es así la vida? ¿Que eres así vosotros en este universo, en este
mundo? Vosotros no sean como vuestros hermanos a los que vosotros les llaman mayores, a los que
les llamas científicos, que estos hermanos buscan una vida allá. Y de cierto os les digo a vosotros, que
podrán encontrar muchas cosas, como las han encontrado, pero no se han podido encontrar a sí
mismos. Y esto de encontrarse a sí, es la validez de vosotros mismos, es la consagración, es donde el
SER se consagra y es donde se hace Dios, se hace Dios mismo,

Hermanos, por eso estoy con vosotros, por eso estoy contigo revelándote estas maravillas,
revelándote estos momentos para que vosotros puedas hacer la conversión de tus cosas, solo es un
darte cuenta y comenzarás hacer las cosas, a convertirlas nueva. Vosotros pueden, vosotros son los
SERES, les digo, y los SERES que has hecho todo en vuestra vida, en vuestra vida misma, cada quien
ha hecho su vida, no ha sido un Dios ajeno, es un Dios interno aquí en vuestro propio cuerpo, aquí
y vosotros lo eres y vosotros lo debes hacer, vosotros lo deben hacer. Porque esta es una de mis
venidas, una de mis tantas venidas que Yo os tuve en la tierra buscando vuestra liberación,
enseñándote la redención y no lo has entendido. Y como no lo has entendido, estoy aquí, un SER,
un SER, el SER eterno, el SER siempre enseñándote a recordar que vosotros son los SERES, los SERES
eternos también.

Y que son tus cosas las que van a perecer, todo perecerá como siempre lo ha hecho, siempre ha
pasado, también esta vez pasará, hermanos. Pero estense tranquilos, estense seguros de que están
tomando, están bebiéndose a sí mismos, porque ha de llegar el momento en que vosotros se han de
apartar de este cuerpo que hoy tienen, no teman por lo que Yo os digo, porque esto siempre ha
pasado y siempre pasará. Lo que debe importarte, es recopilarte a ti mismo todas las cosas y
cambiarlas. Porque el SER que logra darse cuenta hoy vive como SER y cuando viene el arrebato de
vuestro cuerpo sigue aquí, no se va, sigue con mente nueva, consciencia nueva, alma nueva y todo
nuevo y comienza una nueva vida aquí en la tierra misma.

Nunca ha salido una destrucción de afuera hacia adentro, que a vos te ha parecido así, esto
solamente te ha aparecido así, pero siempre ha salido del hombre, ha salido del SER todo lo que has
visto de destrucción y todo lo que estás viendo y todo lo que verás. Porque esto ha de pasar, como
ha pasado siempre. Y aquí, lo importante es que vosotros te reconozcas como un SER autentico,
como un SER CREADOR que siempre ha creado, que creó esta vida que se está viviendo y si el SER
desea vivir otra, debe estar haciéndola, vosotros tienes que estar haciéndola, mis bien amados, una
vida diferente, una vida diferente a la que has traído, ¡ay, mis bien amados!
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Pero vosotros en vuestra vida en aquel tiempo, en aquellos tiempos más antes que Yo, vivía mi
hermano, el Profeta y hablaba de las imágenes, de los santos, de las imágenes que éstas tenían ojos y
no veían, tenían pies y no andaban, pues tenían también corazón y no sentían. Yo les revierto eso a
vosotros, vosotros tienes un corazón y no sientes; tienes una mente, mente sana y no piensas sano;
vosotros tienes todo para ser y no lo eres. Pues es hoy, hermanos, explótate, os digo, porque
vosotros solo están como estatuas o como las zorras en su guarida escondidas, así también vosotros
lo eres hoy. Es el momento que vosotros tienes que actuar y actúen para que tengan validez. Si
siguen como están, como siempre han estado ocultos en sí mismos, si no reconoces vosotros que ahí
en tu SER has vivido en el lado equivocado y que esa es una enfermedad, no podrás salir. Es
necesario que vosotros decretes ahí en tu corazón para que puedas resurgir de nuevo.

He aquí pues, vosotros que estás aquí conmigo, es el momento de que cada uno de vosotros salga
de donde ha estado encerrado siempre, porque han permanecido encerrados y solo han salido para
hacer lo adverso en tu vida y eso es lo que aparece hoy. No parecen como un montón de rocas, no,
no parecen así. Debes de aparecer como este día, como el día que es claro, luminoso, como la noche
que se ha convertido en día y sé consciente de la vida, sean conscientes que vosotros eres el timón
de un barco. En verdad les digo, ¿cuándo, cuándo saldrán de vuestras, a semejanza de un ratón, de
su ratonera? O como os les he dicho, como las zorras que solo están en su madriguera, ¿cuándo
saldrán de ahí? Es hoy, mis bien amados, es hoy que tienen que salir, que tienen que ser, demostrar,
que tienen que ser las cosas diferentes, es hoy que tu ánimo en este momento tiene que ser presente,
es hoy que tu decisión tiene que ser certera, solo hoy, es hoy tu cambio, es hoy que tienes que sentir
que cambias las cosas, porque son tus deberes de cambio, hoy tienes que salir, solo hoy tienes que
salir de todas las cosas que te atan. Pero esto no sale solo, esto no sale, mis bien amados, porque
esto no hay nadie que lo saque de ti, no hay nadie que lo saque de ti, solo tú lo puedes sacar, solo
tú puedes salir y puedes cambiar las cosas para que desaparezcan, solo tú, no viene nada de afuera
que pueda hacer eso para ti mismo, no hay, eso es tuyo, es tuyo y vos lo tienes que sacar.

Pues esta es la hora, créelo, crean que este es vuestro momento y háganlo, vívanlo y entonces ya os
se verán actuando conscientemente, sabrán de vosotros mismos. Porque hoy son tus cosas, pero las
has hecho inconscientemente, porque no sabes que son tuyas, porque todo vosotros eres el núcleo
de esta vida, de toda esta vida, vosotros eres el núcleo, todo vive por vosotros, sépanlo bien, el
odio vive por ti, la ambición vive por ti, la prepotencia donde vives, vive por ti, la casa vive por ti,
las guerras viven por ti, la pobreza vive por ti, la enfermedad vive por ti, tú eres la vida, tu eres la
vida de ellas, porque nada de esto existiría si así lo quisieras; todo es de vosotros mismos, todo
existe porque eres tú quien lo haces existir. Esto mismo, hermanos, las enfermedades en tu cuerpo
viven porque tú eres el creador y tú las haces vivir, todo, todo, en verdad vosotros les das vida a
todo.

Hoy tienes una enfermedad1 de vosotros aquí en tu mundo tierra que hace destrozos a muchos de
mis hermanos, a muchos, pero esa enfermedad no existe, porque los virus no existen y por eso no
hay cura, por eso tus hermanos los científicos, los doctores terrenales, desconocen la cura, porque
eso no existe y porque eso existe solamente en cada corazón, encada alma de vosotros mismos. Pues
eso existe para vosotros los creadores que crees en aquello. Vive siempre alerta conmovido por el
amor, por la paz, por la alegría, por la bondad, por el deseo de vivir, vive dentro de este mundo así
y nada os acontecerá.

A vosotros que estás aquí, les digo, vivan así para que aquello no pueda entrar en ti y seas tú el
defensor de vuestros hermanos ya que ellos no saben el punto. Amados míos, vosotros tienes que
saberlo y hacerlo hoy, tienes que demostrarte esa gran capacidad, como la demostró mi amado
Pablo, cuando fue picado por aquella serpiente, la más venenosa que mataba en tres minutos, y fue
picado y él solo fue sanado por sí mismo, aunque aquí ven otra realidad en tu mundo. Él sanó su
cuerpo, él se sanó a sí mismo, porque él ya creía en sí mismo y creía que todo dependía de sí mismo
al aceptar eso en su corazón, a tenerlo aquí, venció su propia creencia de que estaba picado.

1 La enfermedad a que se refiere el Maestro, es la enfermedad por Coronavirus de 2019, conocida también como COVID-19, pandemia de
coronavirus causada por el virus SARS-CoV-2.
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Vosotros eso y más tendrás que hacer, hoy eso y más tendrán que hacer para poderse conocer a sí
mismo de que nada hay afuera, todo procede de dentro.

Así están todas las enfermedades en este tu presente momento, en cada uno de mis hermanos son
creencias, creencias vanas. Vosotros podrás, afírmalo hoy, afirma esta verdad, llévala y podrás andar
donde quiera y no sufrirás de nada. Esto es todo el tiempo en tu tierra ha pasado así, todo el tiempo
ha vivido la humanidad, mis hermanos, en esta gran ignorancia de creer que las cosas vienen de
afuera y son atacados por lo de afuera, lo de afuera nunca vienen, sino eres vosotros mismos, eres
vosotros, mis bien amados.

Entonces vosotros lo puedes hacer, vosotros lo puedes hacer con tu gran fe, con tu gran sabiduría de
ti mismo, vosotros tienes todas las cualidades del mundo aquí en la tierra de poder cambiar todas las
cosas, pero vosotros tienes una fe inversa, tienes una fe invertida, porque vosotros decís: estoy
enfermo, esa es una fe, esa es un afirmación sobre ti mismo y la enfermedad está contigo. Y así
sucesivamente vosotros ese lado lo estás haciendo y eso es lo que aparece en tu tierra, es lo que
aparece contigo. He aquí pues, como Yo les he hablado, sobre de estas cosas, ¿quién es el
responsable de todas tus cosas? Solamente tú, mis bien amados, solo vosotros son los únicos
responsables de vuestro mundo, de vuestras cosas. solamente juegas un juego, un juego que vosotros
no sabes, no sabes que eres tú mismo y que has hecho decretos y eso es lo que está y estás viviendo.

He aquí, pues, compréndanse, compréndanse, Yo aquí les dejo todo, les dejo esta herramienta para
que puedan hacerlo, puedan cambiar vuestras vidas, dichoso el que la toma, dichoso el que la lleva,
dichoso el que las practica, porque éste no morirá. Pero no me refiero que no morirá en este cuerpo,
porque este cuerpo es inerte, este cuerpo no es la vida, este cuerpo no hace nada sin ti, vosotros son
la vida, son lo SERES viviendo y haciendo en esta vida. Ahora sé consciente, dense cuenta y vivan
vuestra vida que os desean.

Mi paz os dejo, mi paz os doy. Pero sigan, sigan, esfuércense más y más por ser mejores, por darte
cuenta y háganlo. Porque, no esperes como vuestros hermanos me están esperando, no esperes
vosotros, porque nunca, jamás me he ido de vosotros para volver, siempre estoy aquí, siempre he
estado y siempre estoy y siempre estaré. Porque no me he ido de vosotros, no me he ido, mis bien
amados, he estado aquí, he estado allí, he estado en cada mente y no llevan mi sendero que Yo les
enseñé, no llevan mi camino que Yo les enseñé. Mis bien amados, no seas así vosotros, vosotros sean
libres, sean sinceros con vosotros mismos, sean SERES auténticos, no importa lo que estés haciendo,
lo que importa es que vosotros seas un SER autentico, libre y sepas que de ti brota todo, que no hay
nada que venga de afuera como el hombre cree, nada, nada, mis bien amados, todo está dentro de
ti, todo eres tú mismo.

Y vosotros puedes, puedes cambiar por el momento el ritmo de vuestro cuerpo, vosotros puedes
hacerlo, puedes renovarlo por el tiempo en el que estás aquí, solo por el tiempo en el que estás
aquí, porque este lo has tomado de aquí y aquí, por respeto, tendrás que dejarlo aquí. Hermanos, y
vosotros y eso lo podéis hacer, podéis cambiarlo, podéis estar en paz aquí en tu cuerpo, puedes
estar en armonía aquí en tu cuerpo y tu cuerpo estará igual, porque todo es una añadidura y tu
cuerpo va a sentir ese regocijo divino, va a sentir ese cambio y todo y también se ha de renovar por
el tiempo en el que estás aquí. Si la vejez no es en tu cuerpo, hermanos míos, la vejez no es en tu
cuerpo, está en tu creencia, está en tu realización. Tu cuerpo sufre porque vosotros estás sufriendo,
pero tu cuerpo, os les he dicho, es inerte, es sin vida sin vosotros, no genera nada, solo es vosotros
mismos, solo vos mismo que estás aquí en este cuerpo y que como seas, serás, tu cuerpo sentirá.

Porque tu cuerpo sufre lo que vos le asumes a él, lo que vosotros le eches, porque todo, todo lo
representa vuestro cuerpo, todo lo que vosotros eres tu cuerpo lo representa. Y aquí en tu tierra solo
manifiestas el no puedo, no soy, no valgo, estoy enfermo. Eso no es del cuerpo, eso es de ti mismo,
eres tú la vida la que estás hablando aquí en este cuerpo y el cuerpo está percibiendo, sintiendo lo
que vosotros estás creyendo. Así todas las cosas que has pasado y estás pasando y que pasarás, esto
es así. Siempre todas las cosas serán tuyas, aunque de momento no las consideres así, pero vosotros
son los permitidores, permiten lo de afuera, lo que venga de tu hermano, tu hermano, porque tu
hermano, el que vosotros has comprendido como mayor, como mayores, como sabios, os te dicen:
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Pide una enfermedad y vosotros la crees; ellos dicen: El mar se enloquecerá y vosotros lo crees. Y
cuando vosotros, todos lo creen, forman esas energías y las lanzan al mar y entonces hacen producir
las cosas del mar. Vosotros permites que de momento seas como el viento, que va y viene, ya no
sean así vosotros.

Tomen este momento, tomen esta verdad, dispónganse, dispónganse a actuar, salgan de donde
están, pero salgan de esas formas de donde está cada uno de vosotros, porque vosotros no me haces
a tu lado, solo me escuchas, pero no me haces, no me llevas hasta tus sentimientos, y no dejas que
desde tus sentimientos venga Yo y me pose fuera de ti. ¡Ay, mis bien amados! Apresúrense, les digo,
apresúrense porque más cosas vienen a ti, al parecer más cosas vienen. Pero lo que viene es lo que
ya hiciste una vez, pero no es que viene de afuera, es lo tuyo que viene, y como toda la masa
humana ha hecho, ha hecho lo que ya está, eso vuelve a ti y arma cataclismos en la tierra. Un día, si
vosotros logras sentir esto, logras hacerlo contigo, serás profeta en la tierra.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí os dejo este mensaje, por esta mente os dejo este mensaje,
pero sigan adelante, sigan descubriéndose a sí mismos, no busques nada, no busques saber nada de
nada en la tierra, solo busca saber de ti, encuéntrate y disponte a transformar. He aquí pues les digo,
benditos sean y continúen adelante, hermanos míos. Hasta siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, así como nos estás dando esta enseñanza, estos mensajes
por irradiación a través de mentes preparadas. ¿De la misma manera la estás dando en otras
naciones, en otros pueblos, en otras culturas?

Sí, sí, amado mío, se está dando en este momento, en este instante en todas las naciones, hasta
donde piensas que no hay, hay. Porque, en verdad, en este tiempo donde debes conocer de lo
espiritual, debes conocerte más a ti mismo como SER, porque es la otra etapa que deben vivir. Por
eso, hermano mío, bendito seas, pero sí se están dando los mensajes y sí, pues, hay relaciones, si hay
humanos, hay otras personalidades en otros planetas y siempre lo ha habido, siembre ha habido esas
interconexiones, siempre han bajado otros SERES de otros planetas y se han ayudado en entre sí y se
han dado experiencias entre sí. Mi bien amado, un día sabrás más a plenitud todo esto, solamente es
que vosotros eres de aquí, aquí estás, aquí están y aquí están y son de aquí. Y los otros hermanaos
son de donde son. Benditos sean, pues. Y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


